



TÜV AUSTRIA SERVICES GMBH, vom österreichischen Bundesministerium für Wirtschaft, Familie und Jugend akkreditierte Prüf-, Inspektions- und Zertifizierungsstelle
 TÜV AUSTRIA SERVICES GMBH, testing, inspection and certification body
 accredited by the Austrian Federal Ministry of Economy, Family and Youth



Zertifikat - Certificate

Nr.: TÜV-A-MHF/FT-14/FT04-026

Hersteller: Helm Hellas S.A.
Manufacturer: P.O.Box 209
 GR-20100 Korinthos

Bevollmächtigter: NIKO Vertriebs GmbH
Authorized deputy: Hainfelderstraße 3
 A-2564 Weissenbach

Produkt: Persönliche Absturzschausrausruung – Anschlageinrichtungen (EN 795 Klasse D)
Product: Personal fall protection equipment – Anchor devices (EN 795 Class D)

Typ: NIKO PSS 25-26-27, Komponenten – siehe Anhang
Type: NIKO PSS 25-26-27, components – see annex

Beschreibungen: Anschlagssystem zur Wand- oder Deckenbefestigung mit Schienenbogen und Weiche
Description: Anchor device to be fastened an wall or ceiling with rail bend and double swivel switch

Prüfgrundlagen: ÖNORM EN 795:2012 (ident EN 795:2012)
Tested according to: ONR CEN/TS 16415:2013 (ident CEN/TS 16415:2013)
 ÖNORM EN 365:2004 (ident EN 365:2004)

Bemerkungen: Siehe Anhang
Remarks: See annex

Hiermit bestätigt die TÜV AUSTRIA SERVICES GMBH als benannte Stelle (ID-Nr. 0408), dass das oben angeführte Produkt den grundlegenden Sicherheits-Anforderungen der Richtlinie entspricht. Grundlage dieses Zertifikates ist das zur Prüfung und Zertifizierung vorgelegte Prüfmuster und die technische Dokumentation.

Hereby TÜV AUSTRIA SERVICES GMBH certifies as notified body (ID No. 0408) that the above mentioned product meets the essential safety requirements of the Directive. The certificate is based on the test specimen and the technical documentation subjected to the test and the certification.

TÜV-A-MHF/FÖT-1/04/FT04-026V2

Vorgängerdokumente / former documents

17.02.2011

Datum / date

Ing. Karl Lueger
Prüfstelle
examining department



Dipl.-Ing. R. Schleifenlehner
Zertifizierungsstelle
certifying department

10.11.2014
Datum
date

31.10.2019
Gültig bis
valid till

Auszugsweise Vervielfältigung nur mit Genehmigung der TÜV AUSTRIA SERVICES GMBH gestattet
 Duplication of this document in parts is subject to the approval by TÜV AUSTRIA SERVICES GMBH

ZERTIFIKAT | CERTIFICATE | CERTIFICAT | CERTIFICADO | СЕРТИФИКАТ | شهادة | 证书 | 인증서

Vervielfältigung nur mit Erlaubnis des TÜV AUSTRIA | The reproduction of this document is subject to the approval by TÜV AUSTRIA